



Erfolgreiche Partnerschaft für Industriefußböden

Seit mittlerweile mehr als einem Jahrzehnt besteht die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der SIPU Kunststoffböden GmbH und Dorfner im Bereich der kunstharzgebundenen Industriefußböden.

SIPU ist eines der führenden und zudem innovativen Unternehmen der Industriebodenbranche in Deutschland. Zu den Industrieböden gehören Fußböden mit einer vielfältigen Nutzung, so z.B. in Werkshallen, Betriebsräumen und Laboratorien, für Transportwege oder Lagerflächen. Die vertriebenen Epoxidharzböden werden selbst formuliert, produziert und verlegt. Die gesamte Wertschöpfungskette sowie die jahrzehntelange Erfahrung im Umgang mit den erforderlichen Materialien sichert die hohe Qualität, die der Kunde erwartet.

SIPU-Epoxidharzböden kommen überall dort zum Einsatz, wo hohe Anforderungen an Belastbarkeit, Haltbarkeit und Hygiene gestellt werden. So z.B. bei Lager- und Produktionshallen in der Metallindustrie, Elektrotechnik, Chemie, in der Lebensmittelverarbeitung und in Großküchen. Spezialisiert hat sich das Unternehmen insbesondere auf die Mörteltechnologie und ESD-Böden (Electro Static Discharge).

Gegründet wurde SIPU 1990 in Solingen. Nach einer starken Expansionsphase wurde an diesem Standort 2001 das jetzige Firmengebäude bezogen. Seit den Anfängen hat sich das Unternehmen kontinuierlich weiter entwickelt und zählt mit mittlerweile rund 30 Mitarbeitern, die Deutschland- und Europaweit tätig sind, zu den Top Adressen für den Industriebodenbau auf Epoxidharzbasis.

Michael Werk

